

## 水道料金改定の説明会 実施結果概要

### ○日時等

2025年1月19日（日）10：00～11：35 於町民センター3階講堂

### ○参加者 ※参加者について氏名記載等は未実施、資料の配付のみ。

報道関係 3名  
町議会議員 4名  
町民 9名（途中からの参加者数名）  
スタッフ 4名

### ○説明会資料

配布資料  
次第  
12月6日の総務経済常任委員会で使用した資料  
広報1月号の写し  
掲示資料  
口径別使用水量別の新旧料金表（※メモ・撮影可）

### ○進行

上下水道課長が進行し、説明は町長、質疑応答は町長及び上下水道課長

### ○意見等（概要）

赤字だけが改定の理由では納得いかないので詳しく説明を。  
使用量の少ない人は値下げになるというが少ない量を使っている人は少ないので。  
多く使う人が高くなるのはどうかと思う。  
別荘の人は得になってしまい、普段使う人が割を食うのはどうかと思う。  
購入している水について湯河原町との話し合いを行ってほしい。  
湯河原の水は水量が決まっていて余っているのであればそこまで使うべき。多く水を使う企業を誘致すべき。  
真鶴（半島方面）と岩の水の味が異なる、また、砂や小石がある。  
管路の相互補完に係る工事は長い目で見た場合、やるべきだと思う。  
料金の改定表を示してほしい。  
水道は命にかかわるもの、法律で独立採算といっているがそれがおかしい、税金で面倒見るべき。  
100m³まで基本料金にしたらどうか。  
大ヶ窪で無駄に捨てている水を知っているか。  
自己水源のところが公共下水道のただ乗り（使用）はしていないのか。  
管路の整備を目的としているのであれば、その計画を示すべき。  
国の補助金をもっと活用すべき。  
作成した表の年月に何か意図があるのか。